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Università degli Studi di Messina  

Consiglio di Amministrazione 
Adunanza del 20 settembre 2016 

 
- COMUNICAZIONI DEL RETTORE 

 L’anno 2016, il giorno 20 del mese di settembre, alle ore 15,50 e seguenti, presso la 

Sede dell’Università degli Studi di Messina e nella consueta sala delle adunanze degli organi 

collegiali si è riunito il Consiglio di Amministrazione dell’Università con l’intervento dei 

Sigg.ri  

1. Prof. Navarra Pietro Presidente  Presente   x Assente     �  

2. Prof. Carini Giuseppe Componente Presente   x Assente     �  

3. Prof. Palmeri Renato Componente Presente   x Assente     �  

4. Dr. Buccisano Andrea Componente Presente   x Assente     �  

5. Dr. Santoro Rosa Componente Presente   x Assente     �  

6. Dr. Paratore Simone Componente Presente   x Assente     �  

7. Dr. Leonardi Salvatore Componente Presente   x Assente     �  
8. Avv. Ragno Luigi Componente Presente   x Assente     �  

9. Sig. Laganà Giuseppe Componente Presente   x Assente     �  

10. Sig. Russo Pierluigi Componente Presente  �  Assente      x 

 

 Risultano, altresì, presenti:   

1. Prof. De Domenico Francesco Direttore Generale Presente  x  Assente     �  

2. Prof. Scribano  Emanuele  Prorettore vicario Presente  x Assente     �  

3 Prof. Cupaiuolo Giovanni Coordinatore del 

Collegio dei Prorettori 
Presente  x Assente     �  

 

Per il Collegio dei Revisori risultano presenti: 

1. Avv. Genovese  Giancarlo  Presidente  Presente  �  Assente     x 

2. Dr.ssa Genovese Silvia Componente Presente  �  Assente     x 

3. Dr. Musella Antonio Componente Presente  x Assente    �    

 

Presiede il Magnifico Rettore, Prof. Pietro Navarra. 
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Il Presidente, constatato che il numero dei presenti è legale, dichiara aperta la seduta e 

invita i convenuti a deliberare sull’argomento in oggetto specificato
. 

 

* * * * 

 

Il Rettore, preliminarmente, fa presente che il nuovo Anno Accademico vedrà 

l’Università di Messina impegnata su vari fronti, soprattutto su quello che concerne gli 

investimenti di carattere infrastrutturale: molte saranno le strutture sottoposte a 

ristrutturazione, anche se gli interventi più importanti riguarderanno l’ex Facoltà di Scienze.  

Si sta procedendo ad attuare anche un piano per la ristrutturazione e l’adeguamento  

degli ambienti e delle strutture  a supporto della didattica nonché un progetto di 

ammodernamento dei laboratori didattici e di ricerca che non risultano più a norma: saranno 

effettuati interventi, prosegue il Rettore, sulle aule didattiche di tutti i Poli per un importo di 

circa 3.500.000,00 euro. 

Anche al Policlinico, riferisce il Rettore, si sta procedendo, in accordo con l’Azienda, 

ad effettuare una ristrutturazione logistica che riguarda diversi Padiglioni, mentre il Plesso 

Centrale dell’Ateneo è già oggetto di numerosi interventi: rifacimento delle facciate degli 

edifici, realizzazione della Biblioteca Regionale, ecc.. 

Il Rettore rileva che saranno realizzati interventi  ad ampio raggio mirati al risparmio 

energetico, al fine di dotare tutte le strutture dell’Ateneo, compresi i tre poli didattici, di 

impianti fotovoltaici e illuminazione a Led. 

Il Rettore comunica, ancora, che, in una prossima seduta, si dovrà affrontare la 

questione relativa alla premialità dei professori e dei ricercatori: nel bilancio 2016 è stato 

previsto il Fondo per la produttività, i cui beneficiari dovranno essere in numero non 

superiore al 30% dell’intero corpo docente ed ai quali verrà riconosciuto un ammontare 

minimo di € 4.000. La distribuzione delle risorse avverrà in base a indicatori ben precisi. Sarà 

compito della Commissione Bilancio del Senato  effettuare un attento esame al fine di  

individuare i beneficiari.  

Il Rettore, infine, comunica che si è dimesso per motivi di salute il Dott. Restuccia, 

Direttore Generale dell’AO.U e, sottolineando il momento delicato che sta attraversando 

l’Azienda, auspica che al più presto la Regione provveda a nominare un Commissario. 

 

 


